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PRESENT AND PAST SIMPLE 
AND CONTINUOUS

PRESENTE SIMPLES (SIMPLE PRESENT TENSE)

O Simple Present é um dos tempos verbais existentes na língua inglesa. Ele é usado 
para descrever ações recorrentes que ocorrem no tempo presente, assim como 
expressar sentimentos, opiniões, etc. Ele corresponde ao Presente do Indicativo da 
língua portuguesa. 

Exemplos:

She watches TV every day.
(Ela assiste TV todos os dias).

I always take a shower when I wake up.
(Eu sempre tomo banho ao acordar). 

We like to go to the park every Friday. 
(Nós gostamos de ir ao parque toda sexta-feira).

I believe you. 
(Eu acredito em você).

É comum que as frases no Simple Present venham acompanhadas de algum advérbio 
de tempo, como: always, never, everyday, every Monday, Tuesday, Wednesday, etc.

Para formular uma frase nesse tempo verbal, é necessário seguir a fórmula abaixo + 
algumas regras: 

SUJEITO + VERBO PRINCIPAL + COMPLEMENTO.

Frases afirmativas

Quando estamos formulando frases afirmativas que utilizam a terceira pessoa do singular 
(he/she/it), acrescentamos -s, -es ou -ies no final do verbo principal. Acrescentar o -s no 
verbo principal é regra geral para o pronome em terceira pessoa, entretanto, é preciso 
estar atento aos casos em que é necessário acrescentar -es ou -ies. Confira:

	f Adiciona-se -es em verbos terminados em -o, -z, -ss, -ch, -sh, -x.

Exemplo:

I watch TV. (Eu assisto TV).
He/She/It watches TV.
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He/She/It teaches chemistry.

I go to school everyday. (Eu vou para a escola todos os dias).
He/She/It goes to school everyday.

	f Adiciona-se -ies em verbos terminados em -y que são precedidos de consoante.

Exemplo:

I study every morning. (Eu estudo toda manhã)
He/She/It studies every morning.

I fly. (Eu voo).
He/She/It flies. 

	f Já em verbos terminados em -y precedidos de vogal, acrescenta-se apenas -s.

Exemplo:

I always say you must study harder. (Eu sempre falo que você deve estudar mais).
He/She/It always says you must study harder.

I play the piano very well. (Eu toco piano muito bem).
He/She/It plays the piano very well.

Frases negativas

Ao construir uma frase na forma negativa, utilizamos o auxiliar do presente na língua 
inglesa Do + not e Does + not. O Do + not é utilizado com I, you, we e they, enquanto 
o Does + not é utilizado com He/She/It. Confira: 

I don’t like apple.
Eu não gosto de maçã.

They don’t work.	
Eles não trabalham.

I don’t walk fast.
Eu não ando rápido.	

He doesn’t like apple.
Ele não gosta de maçã.

She doesn’t work.
Ela não trabalha.

The dog (It) doesn’t walk fast.
O cachorro não anda rápido.
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terceira pessoa do singular e o verbo principal não sofre acréscimo de -s, -es ou -ies, 
permanecendo assim em sua forma indicativa. 

Formulando perguntas e respostas

Para criar perguntas e respostas no presente simples, utilizamos o Do e Does, Don’t e 
Doesn’t. Observe:

Q: Do I/You/We/They wake up early? 

Affirmative: Yes, I/You/We/They do.
Negative:  No, I/You/We/They don’t.

Q: Does he/she/it wake up early?

Affirmative: Yes, he/she/it does. 
Negative: No, he/she/it doesn’t.

PRESENTE SIMPLES CONTÍNUO (SIMPLE PRESENT CONTINUOUS)

Utiliza-se o Present Continuous para descrever ações que ocorrem no momento da fala, 
ou seja, ações que tiveram seu início previamente, continuam a acontecer durante a fala 
e que, possivelmente, continuarão a acontecer em um futuro breve. Aqui, a fórmula para 
a construção de sentenças é:

SUJEITO + SIMPLE PRESENT DO VERB TO BE (ARE/IS) + O GERÚNDIO DO 
VERBO PRINCIPAL (-ING)

Abaixo temos alguns exemplos de sentenças afirmativas:

They are dancing at the club. 
(Eles estão dançando no clube).

He is washing the dishes. 
(Ele está lavando a louça).

We are going to school. 
(Nós estamos indo para a escola).

The cats are growing up fast. 
(Os gatos estão crescendo rápido).
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They aren’t (are not) dancing at the club. 
(Eles não estão dançando no clube).

He isn’t washing the dishes. 
(Ele não está lavando a louça).

We aren’t going to school. 
(Nós não estamos indo para a escola).

The cats aren’t growing up fast. 
(Os gatos não estão crescendo rápido).

Formulando perguntas

Para fazer perguntas utilizando esse tempo verbal, é necessário colocar o verb to be no 
início da frase. 

Exemplo:

Are they dancing at the club?
(Eles estão dançando no clube?)

Is he washing the dishes? 
(Ele está lavando a louça?)

Are we going to school? 
(Nós estamos indo para a escola?)

Are the cats growing up fast? 
(Os gatos estão crescendo rápido?)

PASSADO SIMPLES (SIMPLE PAST TENSE)

Utiliza-se o Simple Past para designar ações que ocorreram no passado e foram 
concluídas. Aqui o uso de marcação de tempo, como yesterday, two years ago, last 
weekend, etc. é recorrente.

Frases afirmativas

Aqui, para indicarmos que o verbo se encontra no tempo passado, acrescentamos o -d, 
-ed ou -ied. Para sabermos quando adicionar cada um, temos algumas regras:

	f Caso 1: quando o verbo termina em vogal + -y, acrescentamos -ed.
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-ied.

	f Caso 3: quando o verbo termina em consoante + vogal + consoante, tendo a 
última sílaba tônica, dobramos a última consoante e adicionamos -ed. 

Exemplo:

Caso 1: I played soccer last week. 
	   (Eu joguei futebol semana passada).

Caso 2: She studied a lot yesterday. 
	   (Ela estudou muito ontem).

Caso 3: He stopped smoking two years ago. 
	   (Ele parou de fumar há dois anos). 

PAY ATTENTION: essas regras funcionam para os verbos regulares. Já os verbos 
irregulares não seguem essa regra, sendo sua forma no passado muito diferente 
que sua forma no presente. No fim deste capítulo, você poderá conferir a tabela 
dos verbos irregulares.

Frases negativas

Para formular frases negativas, utilizamos o didn’t (did not) + verbo principal no 
presente, e isso funciona para todos os sujeitos (I, you, he, she, it, we e they). Confira:

I didn’t play soccer last week.
(Eu não joguei futebol semana passada).

She didn’t study a lot yesterday.
(Ela não estudou muito ontem).

He didn’t stop smoking.  
(Ele não parou de fumar). 

Formulando perguntas

Para fazer perguntas utilizando o passado, é preciso colocar o auxiliar do passado, ou 
seja, o Did, no início da frase, anterior ao sujeito.	

Exemplo:

Did you play soccer last week? 
Did she study a lot yesterday?
Did he stop smoking?
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us LISTA DE VERBOS IRREGULARES:

Infinitive Simple Past Translation
abide abode permanecer, sobreviver
arise arose erguer-se, surgir

awake awoke despertar, acordar
be was/were ser, estar

bear bore nascer, produzir
beat beat bater

become became tornar-se, transformar-se
begin began começar

bet bet apostar
break broke quebrar, romper

bid bid fazer uma oferta (aposta)
bind bound unir, ligar
bite bit morder

bleed bled sangrar
break broke quebrar
bring brought trazer, executar
build built construir, fabricar
buy bought comprar

catch caught pegar
choose chose escolher, preferir
come came vir, chegar
cost cost custar
cut cut cortar
do did fazer, cuidar, funcionar

draw drew desenhar, traçar
drink drank beber
drive drove dirigir, guiar
eat ate comer, mastigar
fall fell cair, descer

feed fed alimentar, nutrir
feel felt sentir, perceber
fight fought brigar, lutar
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fly flew voar
forbid forbade proibir, impedir
forget forgot esquecer
forgive forgave perdoar, desculpar
freeze froze congelar

get got receber, conseguir, pegar
give gave dar, entregar
go went ir, partir

grow grew crescer
have had ter, possuir
hear heard ouvir, escutar
hide hid ocultar, esconder
hit hit bater

hold held segurar
hurt hurt machucar, magoar
keep kept manter, guardar
know knew saber, conhecer
lead led comandar, guiar
learn learnt aprender, estudar
leave left sair, deixar, partir
lend lent emprestar
lie lay deitar

lose lost perder, desperdiçar
make made fazer, criar
mean meant pensar, significar
meet met conhecer, encontrar
pay paid pagar, saldar
put put pôr, colocar
read read ler, aprender
ride rode andar, passear
ring rang tocar (campainha, telefone)
run ran correr
say said dizer, contar
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sell sold vender, negociar
send sent enviar, mandar
set set definir, configurar, marcar, ajustar

shake shook sacudir, balançar, tremer
shine shone brilhar
shoot shot atirar, disparar, fotografar, filmar
show showed mostrar
shut shut fechar
sing sang cantar
sit sat sentar

sleep slept dormir, descansar
slide slid escorregar, deslizar

speak spoke falar, dizer
spend spent gastar, passar (férias, feriado)
stand stood ficar/estar em pé
steal stole roubar

swear swore jurar
swim swam nadar
take took pegar, tirar

teach taught ensinar
tell told contar, saber

think thought pensar,acreditar
throw threw jogar, arremessar

understand understood entender
wake woke acordar, despertar
wear wore usar, vestir
win won ganhar,conseguir

write wrote escrever, anotar

PASSADO CONTÍNUO (PAST CONTINUOUS)

Neste tempo verbal, ações que estavam acontecendo em um determinado momento 
no passado são descritas. Aqui, devemos lembrar do passado do verb to be para cada 
sujeito. Confira a tabela abaixo:
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You were
He/She/It was
We were
They were

Frases afirmativas

Aqui, utilizamos o verb to be no passado (was/were) + gerúndio do verbo principal.

I was reading a newspaper yesterday evening. 
(Eu estava lendo um jornal ontem à noite).

You were talking too much that day. 
(Você estava falando demais naquele dia).

She was doing housework last Tuesday. 
(Ela estava fazendo as tarefas da casa na última terça-feira).

Frases negativas

Aqui, utilizamos o verb to be no passado (was/were) + NOT + gerúndio do verbo 
principal.

I wasn’t (was not) reading a newspaper yesterday evening. 
(Eu não estava lendo um jornal ontem à noite).

You weren’t talking too much that day. 
(Você não estava falando demais naquele dia).

She wasn’t doing housework last Tuesday. 
(Ela não estava fazendo as tarefas da casa na última terça-feira).

Formulando perguntas

Para formular perguntas, colocamos o verb to be no passado (was/were) no início da 
frase + sujeito + gerúndio do verbo principal.

Was I reading a newspaper yesterday morning? 
(Eu estava lendo um jornal ontem à noite?).

Were you talking too much that day? 
(Você estava falando demais naquele dia?)
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(Ela estava fazendo as tarefas da casa na última terça-feira?).

PAY ATTENTION: também utilizamos o passado simples contínuo para falar de 
ações que estavam acontecendo ao mesmo tempo, no passado. 

Exemplo:

I was looking for a job while he was watching TV. 
(Eu estava procurando um emprego enquanto ele estava assistindo TV).

We were playing volleyball when they were leaving the gym. 
(Nós estávamos jogando voleibol quando eles estavam saindo da academia).

ANOTAÇÕES


